

## **Kata Pengantar**

Assallamu'alaikum wrwb,

Segala puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul **“STUDI DAERAH RAWAN KECELAKAAN (DRK) RUAS JALAN SUNGAI PINYUH – SIDAS PROVINSI KALIMANTAN BARAT”**.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini, penulis mendapatkan banyak bantuan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Oleh karena itu, sudah sewajarnya pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Ir. H. Syafaruddin A.S., MM., selaku Dosen Pembimbing Utama atas segala perhatian dan bimbingannya.
2. Ibu Sumiyattinah, ST, MT., selaku Dosen Pembimbing Pembantu atas segala perhatian dan bimbingannya.
3. Ibu Ir. Siti Mayuni, MT., selaku Dosen Penguji Utama.
4. Ibu S. Nurlaily Kadarini, ST, MT., selaku Dosen Penguji Pembantu.
5. Para dosen dan karyawan Fakultas Teknik Universitas Tanjungpura.

Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Bapak Sumarno, ST yang banyak memberikan support juga rekan-rekan, sahabat, keluarga serta instansi-instansi yang terkait yang telah mendukung dan membantu dalam penyelesaian Tugas Akhir ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu dan yang terakhir penulis sangat berterimakasih kepada kedua orangtua penulis yang jasanya sampai kapanpun tak akan bisa penulis balas, walaupun sekarang keduanya telah pergi tapi mereka tetap ada di dalam hati penulis yang turut membantu penulis dalam memotivasi diri untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari sepenuhnya dengan keterbatasan pengetahuan dan waktu yang ada, penulisan Tugas Akhir ini masih banyak terdapat kekurangannya. Untuk itu segala kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat diharapkan. Semoga penulisan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Akhir kata penulis ucapkan terima kasih sekali lagi kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian Tugas Akhir ini, wabillahitaufikwalhidayah wassalamu'alaikum wrwb.

Pontianak, 2013

Wassalam

Penulis

Universitas Tanjungpura